

Bulgarie : des usines d'armement en ordre de marche

Description

La guerre en Ukraine a démontré l'importance des drones dans les combats d'infanterie autant que pour frapper les capacités logistiques de l'ennemi derrière la ligne de front ou pour s'informer sur les positions militaires. Ainsi, de nombreuses usines d'armement produisent désormais des drones de combat et de reconnaissance.

En janvier 2024, le directeur exécutif de TEREM Holding (entreprise d'armement du ministère bulgare de la Défense) Kalin Dimitrov avait indiqué que, d'ici quelques mois, son entreprise commencerait à produire des drones de combat. Dans un premier temps, ses usines doivent se contenter d'assembler les drones à partir de pièces achetées livrées par des fournisseurs externes. Puis, à terme, TEREM se lancera dans sa propre production.

Le ministère de la Défense a précisé qu'en matière de drones, il recherchait des partenariats avec des entreprises expérimentées et proposant des solutions éprouvées. Le ministre Todor Tagarev s'est ainsi dit intéressé par « *plusieurs classes de drones, à la fois kamikazes et de reconnaissance* », précisant qu'il était important pour l'État de privilégier une production locale. Sofia recherche donc à s'associer avec des firmes partenaires expérimentées et réputées avec, à la clé, un transfert de technologie.

Le ministère de la Défense a également demandé aux entreprises d'armement du pays d'investir dans la production de munitions de calibre 155mm (aux normes de l'OTAN) : Kyiv a un besoin immédiat important de ce type de munitions pour faire face à l'offensive russe.

Sources : Mediapool, Obektivno, The Sofia Times, FrogNews, PAN.

date créée

06/06/2024

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre